

emploi plus de 250 000 personnes. PEMEX exploite 82 puits d'exploration et de développement, 129 raffineries, 106 usines de produits pétrochimiques, 59 000 kilomètres d'oléoducs, ainsi que de nombreux réservoirs, navires, hélicoptères et ports maritimes.

- La Comisión Federal de Electricidad (CFE) est le seul producteur d'électricité du pays et la deuxième société d'État en importance après PEMEX. Elle emploie 126 000 personnes. Sa capacité installée atteint 25 300 MW et sa production brute d'électricité 107 000 GWh; ses ventes d'électricité se chiffrent à 85 000 GWh. Les centrales à vapeur représentent 45 p. 100 de la capacité installée totale, les centrales hydroélectriques, 30 p. 100 et les centrales au charbon, 5 p. 100. Des centrales nucléaires, des installations équipées de turbines à gaz et des centrales à cycle combiné se partagent le reste, soit 20 p. 100. La CFE compte 13 divisions et 100 bureaux de coordination dispersés d'un bout à l'autre du pays; elle est divisée en 12 régions administratives, dont sept pour le secteur thermoélectrique et cinq pour le secteur hydroélectrique.

- Teléfonos de México (TELMEX) est la seule société de téléphone mexicaine. Elle a été récemment privatisée, quoique l'État y détienne encore une participation de 30 p. 100. En 1990, les ventes de TELMEX atteignaient 4 milliards de dollars, et ses investissements 1,4 milliard. À l'heure actuelle, la société exploite 5,2 millions de lignes; elle envisage d'installer 2,3 millions de nouvelles lignes d'ici 1993. En 1990, TELMEX a traité 951 millions d'appels interurbains au pays même et 160 millions avec l'étranger.